

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT. yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini yang berjudul “ANALISIS PERANCANGAN *ENTERPRISE ARCHITECTURE* MENGGUNAKAN TOGAF ADM FUNGSI *QUALITY CONTROL AND ASSURANCE MANAGEMENT* PADA UNIT *PLANNING AND CONTROLLING* BAGI *TELKOM CORPORATE UNIVERSITY CENTER*”.

Penyusunan Tugas Akhir ini dilakukan untuk memenuhi syarat kelulusan pada Program Studi S1 Sistem Informasi, Fakultas Rekayasa Industri, Universitas Telkom. Penulis menyadari bahwa dalam penelitian dan penyusunan Tugas Akhir ini tidak dapat terselesaikan tanpa pihak-pihak yang mendukung baik secara moril maupun materil. Penulis menyampaikan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah mendukung dalam penyelesaian Tugas Akhir ini terutama kepada:

1. Bapak Rokhman Fauzi, S.T., M.T. dan Bapak Iqbal Santosa, S.Si., M.T.I. selaku dosen pembimbing Tugas Akhir yang selama ini telah memberikan dukungan, semangat, dan juga bimbingan berupa pendalaman dan pemahaman ilmu selama penelitian berlangsung.
2. Kedua orang tua, Bapak Ahmad Zarkasih dan Ibu Mardiana yang telah melimpahkan segala dukungan, semangat, serta doa yang dipanjatkan selama menyelesaikan pendidikan di tingkat perkuliahan.
3. Pihak Telkom *Corporate University Center* (TCUC) yang diwakilkan oleh Bapak Sri Herlambang dan Ibu Anita selaku perwakilan yang bersedia memberikan informasi serta bimbingan dalam penelitian pada objek terkait.
4. Rekan kelompok Tugas Akhir dalam satu objek penelitian yaitu Maulidya Ardini Pangestu, Muhammad Ahdani Himam Mutaali, dan Farhan Alif Budianto yang telah kooperatif dan memberikan semangat dalam penyelesaian Tugas Akhir.
5. Seluruh teman-teman Asisten Praktikum Laboratorium SAG yang telah

memberikan motivasi, dukungan, serta bantuannya dalam penyelesaian Tugas Akhir.

6. Teman-teman kelas SI-42-01 dan Muhammad Affan Ramadhani Yurizia yang telah memberikan dukungan, semangat, serta meluangkan waktunya untuk bertukar pikiran semasa perkuliahan hingga penyelesaian Tugas Akhir ini.

Dalam penelitian dan penyusunan Tugas Akhir ini penulis menyadari bahwa terdapat banyak kekurangan dan masih jauh dari kata sempurna. Hal ini dikarenakan keterbatasan ilmu pengetahuan dan wawasan materi yang penulis miliki. Oleh sebab itu, penulis memohon maaf atas segala kekurangan yang terdapat dalam Tugas Akhir ini. Penulis sangat terbuka terhadap kritik dan saran membangun yang diberikan oleh berbagai pihak. Akhir kata, penulis berharap Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan dapat memenuhi kriteria kelulusan.

Bandung, 18 Juli 2022



Maurizka Nabila Chairunnisa